

## Fertig

Abschluss der Turmsanierung – Kreuz wurde montiert



**Golden** strahlt das frisch vergoldete Turmkreuz.

**Rinchnach.** Der Turm der ehemaligen Propsteikirche Rinchnach ist wieder komplett. Am Donnerstag ist das restaurierte und frisch vergoldete Turmkreuz wieder montiert worden. Von einer Arbeitsgondel, die ein Schwerlastkran nach oben hievte, wurde das Kreuz auf die Laterne des Turms gesetzt und stabil verankert. Und damit sind die Arbeiten der Turmsanierung, die rund zwei Jahre in Anspruch genommen haben, abgeschlossen.

Rund 375 000 Euro betragen die Gesamtkosten für die Sanierungsarbeiten an den Fassaden und am Kirchturm, die unter der Projektleitung des Staatlichen Bauamts Passau durchgeführt wurden.

– bb



**Von einer Arbeitsgondel,** gehalten von einem Schwerlastkran, wurde das Kreuz auf die Laterne gesetzt.

– Fotos: List